

JORNADA

Sigue arribo de observadores para la jornada del 2 de junio

Llegan procedentes de al menos 10 países de América Latina y de Estados Unidos

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) recibió a la Misión de Observación Electoral Internacional que participará en los comicios del próximo domingo 2 de junio.

En conferencia de prensa, acompañado por el coordinador del Comité de Prospectiva de la coalición Va por México, Joel Ortega, y de las y los observadores internacionales, el dirigente nacional recibió a la representación de 20 observadores de la Alianza Progresista de las Américas provenientes de diez países hermanos de América Latina y Estados Unidos encabezados por el diputado argentino Esteban Paulón.

Dijo Zambrano que se han registrado ya cerca de 40 asesinatos políticos directamente de candidatos durante el proceso electoral y cerca de un centenar de compañeras y compañeros de la coalición, vinculados al proceso electoral en el conjunto del país, no solo candidatos.

“La protección del gobierno de la República a las bandas criminales ha permitido que lleguemos a estos niveles de altísimo riesgo y de enorme preocupación para nosotros”, planteó el dirigente partidista.

En ese sentido, el presidente de la Conferencia Permanente de Partidos

Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL), Alejandro Moreno, informó que la Misión de Observación Electoral de esa organización que ya se encuentra en el país se desplegará en varias regiones de México para darle seguimiento a la jornada de votación del domingo, 2 de junio.

Entrevistado en el Palacio Legislativo de San Lázaro, donde se llevó a cabo una reunión de la COPPPAL Mujeres y COPPPAL Juvenil, informó de la designación de Julio César Valentín como Jefe de la Misión de Observación de ese organismo.

Dijo que se trata de experto profesional en labores de observación electoral de la República Dominicana, que ha estado al frente de misiones tanto en todo el mundo.

Dijo que se trata de una observación visibilizada, abierta, de la elección mexicana, para que la misión comparta e informe lo que vean durante la jornada electoral, siempre siendo respetuosos de la ley.

El presidente de la COPPPAL y del PRI dio a conocer que los observadores de la organización de partidos políticos se desplegarán hacia estados como Chiapas, Tabasco, Oaxaca, Estado de México, Hidalgo, Sinaloa y Sonora



La protección del gobierno de la República a las bandas criminales ha permitido que lleguemos a estos niveles de altísimo riesgo.”

JESÚS ZAMBRANO
DIRIGENTE DEL PRD



Foto: Especial

Los observadores internacionales ya están listos para vigilar la jornada electoral.

